



Tres comités de vivienda realizan protesta exigiendo claridad en adquisición de terreno

Se trata de 154 familias de Puerto Aysén, son las que reclaman respuesta de las autoridades

Puerto Aysén.- La tarde de este viernes, tres comités de vivienda de Puerto Aysén, agrupados en el proyecto habitacional “Hogar y Familia” decidieron salir a las calles debido a que pasan los años y aun no reciben respuestas claras y tranquilizadoras respecto a la compra del terreno donde se emplazarán

sus futuras casas.

Las familias, ya cuentan con los subsidios respectivos y hace varios años esperan contar con el lugar donde se edifiquen sus viviendas. “Estamos en esta manifestación pacífica por los incumplimientos desde 2021 (Gobierno de Sebastián Piñera), fecha desde la que esperamos respuesta de un terreno que no se sabe si se va a comprar o no. Nos dan plazos de más meses y la gente no puede esperar por cosas que no se han cumplido”, señaló Marcos, del comité Llave al Futuro.

GRAN BINGO

VALOR CARTÓN: \$5.000

ANIVERSARIO 19

Fosón Sur

SÁBADO 15 DE MARZO 2025
 GIMNASIO ESCUELA BAQUEDANO - 14:00hrs

1.- 1 PAR DE ESPUELAS N° 5 + TALONERAS	9.- 1 PONCHO ARGENTINO
2.- \$100.000 EN EFECTIVO	10.- 1 CALENTADOR ELÉCTRICO
3.- 1 OVEJA Y UN SACO DE PAPAS	11.- 1 SACO DE HARINA +30 HUEVOS
4.- 1 CORDERO Y UN SACO DE PAPAS	12.- \$50.000 EN EFECTIVO
5.- 1 CAMIONETA DE LEÑA	13.- 1 CAJA DE TRUTRO DE POLLO + 30 HUEVOS
6.- UNA ESCULTURA DE YESO EN RELIEVE	14.- \$50.000 EN EFECTIVO
7.- 1 CALLINA, 1 CALLO Y UN SACO DE ALIMENTO	15.- CANASTA DE LICORES Y BEBIDAS
8.- 12 FARDOS DE PASTO	16.- CANASTA FAMILIAR + 30 HUEVOS

APOYA: **RUSPICIA:**

+56 9 75655403

Por su parte Deysi Chiguay, otra dirigente, indicó “ante la nula información del director, de la Seremi de Vivienda, nos estamos manifestando con el fin de obtener alguna respuesta. Tenemos un subsidio aprobado el año pasado y que vence en diciembre. Estamos a la espera de la compra del terreno para construir nuestras viviendas”.

La manifestación partió en el paseo Mahuen, luego estuvieron algunos minutos en el puente Presidente Ibáñez y se retiraron para volver al paseo Mahuen. Señalaron que continuarán manifestándose hasta obtener una respuesta clara y sería de las autoridades, ya que, están cansados de reuniones y compromisos que no se cumplen.